



# 家庭教育学級だより



令和5年8月4日 第7号

社会福祉法人 喬希会 さくらこども園 第1回学習会 7月5日水曜日

《実技》親子サッカー教室

《講師》コバルトーレ女川サッカースクール



上野敦也・今泉蓮斗・黒田涼太 氏

《感想》◎子供と友達のかかわりを見ることもできてよかったです。何より子供が「ママと一緒にできる」「ママに見てもらえる」と喜んでいたのがうれしかったです。

◎子供と一緒に運動できたこと、子供の友達の保護者と話をしながら活動できたことがよかったです。また、こういう学習会に参加したいです。

石巻市立須江小学校 第2回学習会 7月5日水曜日

《講話》情報モラルについて

《講師》石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤洋之 氏



《感想》◎実際にあったSNSトラブルを例に挙げながら、子供にも分かりやすく説明していただきました。身近にそしてリアルに危険性を感じることができました。

◎子供に言い聞かせて約束を守るように目を光らせることも大切ですが、まず親が目的を持ち、マナーを守り、正しく使用している姿を見せることが大切だと痛感し、反省しました。

## 【 家庭教育学級とは 】

核家族化・少子化・地域連帯の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は『自信をもって楽しく子育てをしていただきたい』との思いから、子育てに迷い悩んでいる親御さんや子育てのヒントを得たい親御さんを対象にした、「子育て」「家庭教育」についての『学びの機会』『学びの場』です。

石巻市立中津山第二小学校 第1回学習会 7月6日木曜日

《実技》親子陶芸教室

《講師》日高見薫 陶芸教室主宰 鈴木由香 氏

《感想》◎子供と一緒に楽しく作ることができてよかったです。とても集中してできて、面白かったです。個人的にもまた陶芸をしたいと思います。

◎久々の親子行事でした。子供と協力し、一つの作品を作ることができました。完成が楽しみです。



石巻市立寄磯小学校 第1回学習会 7月7日金曜日

《実技》親子陶芸教室

《講師》日高見薫 陶芸教室主宰 鈴木由香 氏

《感想》◎初めての体験でしたが、分かりやすいアドバイスで安心して取り組むことができました。児童と保護者、教員が楽しく話をしながら作る雰囲気もよかったです。

◎講師の方がそれぞれの作品のよさに触れてくれたので、参加者がお互いのよさを話題にして終始楽しく和やかな雰囲気で行うことができました。



石巻市立蛇田中学校 第1回学習会 7月7日金曜日

《講話》情報モラル教室

《講師》石巻警察署 生活安全課 亀山岳也 氏

《感想》◎子供を取り巻く環境が日々変化する中で、適切な内容をお話しいただきありがたかったです。具体で貴重なお話は、親子共々勉強になりました。

◎親からは伝えにくいこともしっかりと伝えていただきました。家庭でも再度話し合い、適切な利用、犯罪に巻き込まれないよう注意、注視していきたいと思っています。

